

# Werte stiften



## ERRICHTUNG SURKUNDE

### Bürgerstiftung Aurach

Die Gemeinde Aurach errichtet die Bürgerstiftung Aurach. Sie wird als Zustiftung im Rahmen der nichtselbstständigen Stiftung „Stiftergemeinschaft Stadt und Landkreis Ansbach“ von der DT Deutsche Stiftungstreuhand AG, Fürth treuhänderisch verwaltet. Das Gründungskapital beträgt 10.000 Euro.

Die Bürgerstiftung Aurach ist unter anderem auf folgenden Gebieten zum Wohle der Bevölkerung der Gemeinde Aurach tätig: Jugend- und Altenhilfe, Bildung, Kultur, Sport, Natur- und Denkmalschutz, Heimatpflege und Förderung des bürgerschaftlichen Engagements zugunsten gemeinnütziger und mildtätiger Zwecke.

Über die Verwendung der Erträge aus dem Stiftungskapital entscheidet der Stiftungsrat. Der jeweilige Bürgermeister ist Mitglied im Stiftungsrat.

Aurach, den 17. Februar 2014

**Manfred Merz**  
Erster Bürgermeister  
Gemeinde Aurach

**Werner Schmiedeler**  
Vorstandsvorsitzender  
Vereinigte Sparkassen  
Stadt und Landkreis Ansbach

**Horst Ohlmann**  
Vorstandsvorsitzender  
DT Deutsche Stiftungstreuhand AG